



ALMUERZO AL AIRE LIBRE

Exalumnos(as) de Agronomía UdeC festejaron los 70 años de la Facultad

Actividad incluyó discursos, reconocimientos, música y bailes a cargo del grupo musical folclórico “Su Cueca”. En sus 70 años facultad cuenta con 927 estudiantes matriculados, 49 académicos, programas de magíster y doctorado.

FACULTAD DE AGRONOMÍA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: FACULTAD DE AGRONOMÍA

Con un almuerzo al aire libre donde los protagonistas fueron exalumnos/as, académicos/as y funcionarios/as, la Facultad de Agronomía de la Universidad de Concepción festejó su 70 aniversario de existencia.

La actividad incluyó, discursos, reconocimientos, música y bailes a cargo del grupo musical folclórico “Su Cueca”, que fue altamente valorado por los cerca de 200 asistentes, que llegaron el pasado sábado hasta el quincho de la Facultad.

El tradicional encuentro de exalumnos(as) incluyó la bienvenida de la vicerrectora de Relaciones Institucionales y de Vinculación con el Medio de la Universidad de Concepción, Dra. Ximena Gauché, quien junto con agradecer la invitación a participar de la celebración, manifestó: “hoy vengo a acompañarles en este encuentro y quiero felicitar a cada una de las personas que participa en este evento que festeja los 70 años de Agronomía y de este Campus, por lo que existe ahí una relación totalmente indisoluble y por cierto en el marco de los 105 años de nuestra Universidad de Concepción”.

En tanto, el decano de la Facultad, Guillermo Wells, expresó: “agradecemos su presencia y la acogida que siempre dan a esta invitación de reunirnos, porque para nosotros tiene gran importancia poder mantener el vínculo con ustedes y poder irnos retroalimentando e ir mejorando nuestro quehacer en la Facultad y quiero contarles que en esto 70 años ya contamos con 927 estudiantes matriculados, 49 académicos, los programas de magíster y doctorado y tenemos grandes desafíos. En este momento



estamos trabajando en nuestro Plan Estratégico de Facultad y también en nuestro rediseño curricular para precisamente enfrentar de manera robusta los desafíos futuros”.

Entre los asistentes destacó Julián Aravena, quien dijo: “esto es fenomenal, sobre todo porque para mí tiene un gusto especial, ya que la carrera se creó el año 54’ y yo había nacido el 51’ y desde esa fecha mi padre quiso que yo estudiara Agronomía, porque él venía del área rural, y así fue, estudié y ejercí en esta Facultad”. El ingeniero agrónomo estuvo ejerciendo por 23 años en Agronomía UdeC.

Marcela Bórquez comentó: “yo vengo casi siempre y cada vez que lo hago me llevo alguna sorpresa con la gran asistencia de compañeros, de profesores y la organización que siempre es excelente”. Su compañera de curso Magdalena Hernández agregó que “con Marcela en nuestros tiempos de estudiantes estuvimos viviendo incluso en la misma pensión y siempre hemos mantenido el contacto, ya sea al reencontrarnos en esta actividad o por el grupo WhatsApp que tenemos con un grupo grande de compañeros”.

El exalumno Juan Eduardo Gonzá-

La actividad se realizó el pasado sábado en el quincho de la Facultad.

lez señaló que el participa cada año de encuentro. “Siempre es impresionante ver las generaciones más antiguas y encontrarse con amigos que uno hace mucho tiempo que no los ve y es una ocasión especial para ponernos al día”, precisó.

Por su parte, Pilar Matamala, de la generación del 69’, indicó: “yo tengo más de 50 años de egresada y nos reunimos varios del curso y yo creo que somos de los más antiguos de acá. En este último tiempo he venido cada año y disfruto una enormidad, porque solo vasta mirar el ambiente que se forma, es increíble, se pasa muy, pero muy bien”.

200

asistentes participaron del encuentro de exalumnos, que incluyó no solo el apagado de velas, sino también un almuerzo-asado, actividades de entretenimiento y baile, y por tarde noche consumí y una plateada al palo, en una jornada que se extendió hasta las 22.00 horas.